

Gemeinderätin Anna HOPPER

14. November 2023

FRAGESTUNDE

an Frau Vizebürgermeisterin
Mag^a. Judith Schwentner

am 16.11.2023

Betreff: Park&Ride-Strategie

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin!

Aus der Bevölkerung im Grazer Süden kommt der dringende Wunsch, das Pendleraufkommen im Zaum zu halten. Im Oktober haben sich aus diesem Grund auch die Bezirksräte in Straßgang und Puntigam für eine Verlängerung der Linie 5 bis zum Weblinger Kreisverkehr ausgesprochen. Damit wurde die dringliche Forderung, weitere Park&Ride-Flächen vor Ort zu schaffen, verbunden, um den vollkommen ausgelasteten bisherigen Park&Ride-Parkplatz und damit die Parkplatzsituation im Umfeld zu entlasten.

Sie haben - darauf angesprochen - lediglich wissen lassen, dass Sie mit dem Land Steiermark an einer Strategie arbeiten, um Pendlerinnen und Pendler Umsteigemöglichkeiten im Umland von Graz anzubieten.

Eine rasche Verbesserung für den aktuell bereits akut überlasteten Park&Ride-Parkplatz in Webling ist dadurch nicht absehbar.

Aus diesem Grund stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, folgende

Frage:

„Bis wann werden die Gemeinderät:innen der Stadt Graz im entsprechenden Ausschuss für Verkehr, Stadt- und Grünraumplanung bzw. im Gemeinderat über die Ergebnisse der Verhandlungen mit dem Land Steiermark und die Park&Ride-Strategie informiert?“